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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 山末 

日 時 平成３０年２月７日（水曜日） 
開 議   午前  １１ 時 ３０ 分 

閉 議   午前  １１ 時 ４２ 分 

出席委員 ◎小川 ○冨谷 酒井 平本 齊藤 菱田 小島 馬場 

理事者 

出席者 

【健康福祉部】 栗林部長 

［高齢福祉課］ 広瀬課長 

事務局 片岡事務局長、鈴木議事調査係長、山末 

傍聴者 市民 １名 報道関係者 ０名 議員０名 

 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 開 議 

 

２ 案 件 

 

（１）行政報告 

   居宅介護支援事業所への行政処分について 

 
［理事者入室］健康福祉部 
 

＜健康福祉部長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１１：３７ 

 

［質疑］ 

＜平本委員＞ 

資料では、代表取締役の名前が「博紀
ひろのり

」とあるが、「ひろき」と発音された。どちらが

正しいのか。 

＜健康福祉部長＞ 

言い間違いであった。「ひろのり」が正しい。 

＜馬場委員＞ 

介護保険の関係で、亀岡市医師会は全て入っているのか。 

＜健康福祉部長＞ 

標榜科の関係で受けられていないところもある。 

＜馬場委員＞ 

ケアマネージャーが虚偽の書類を作成しなければならなかったような企業背景、風土

があるのか。 

＜健康福祉部長＞ 

ケアマネージャーは原則３５〜４０人の利用者を担当することになっているが、ほぼ

その人数の利用者なので、特に業務が過大だったということはないと思われる。一定

人数以上の利用者を抱えると減算になるが、減算もされていなかったと聞いている。 
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＜馬場委員＞ 

約１００人の利用者を２人で対応しているのか。 

＜健康福祉部長＞ 

正規の職員はケアマネージャーが２人、それ以外のケアマネージャーの資格を持った

者が１人の３人体制なので、単純計算で１人当たり約３３人になる。 

 

［理事者退室］ 

～１１：４１  

 

３ その他 
 
＜小川委員長＞ 

次回の月例常任委員会の日程は執行部と調整中である。決定次第連絡する。 

 

散会 ～１１：４２ 


